

Disparition Frédéric Nauczyciel



Frédéric Nauczyciel, 2020, Cité internationale des arts © Maurine Tric / Adagp, Paris 2020

Toute l'équipe de la Cité internationale des arts a appris avec une profonde tristesse le décès de Frédéric Nauczyciel, artiste français dont le travail collaboratif - entre performances, photographies et films - se déployait entre la France et les États-Unis.

Artiste associé de la Cité internationale des arts de 2017 à 2021, Frédéric aura accompagné la Cité (et ses artistes en résidence) dans sa refondation et sa définition de lieu sûr (safe place), prolongeant ses réflexions sur les espaces intimes et politiques.

En 2023, Frédéric Nauczyciel part trois mois en résidence en Polynésie, explorant les liens entre pratiques performatives, questionnements décoloniaux et scènes artistiques polynésiennes.

Toutes nos pensées vont à sa famille et à ses proches.